

## **ZR-Estudio**

Fotografía familiar, Fotografía de Futura Mamá, Fotografía de Recién Nacidos , Eventos Infantiles, Bautismos, Fotografía Infantil.

Lanús

Buenos Aires, Arg.

(011) 1536714252

info@zr-estudio.com.ar

Tipo de sesión:

Nombre y

Apellido: \_\_\_\_\_

fecha de nac: \_\_\_\_\_

DNI: \_\_\_\_\_

Nombre y apellido del tutor

responsable: \_\_\_\_\_

Fecha de Nacimiento del tutor

responsable: \_\_\_\_\_

DNI del tutor

responsable: \_\_\_\_\_

teléfono: \_\_\_\_\_

Email: \_\_\_\_\_

(escribir dentro de puño y letra "autorizo a la realización de la sesión fotográfica de (nombre y apellido del fotografiado)"

---

1- Acepto que he contratado el servicio fotográfico realizado por ZRESTUDIO (Carolina Ríos y Martin Zapta), teniendo en cuenta y aceptando el estilo y la estética que utiliza para las fotografías tomadas, siendo consciente del resultado final de las fotografías que serán entregadas.

2- Acepto y entiendo que ZRESTUDIO(Carolina Rios y Martin Zapta)son lxs autorxs intelectual de todas las imágenes logradas en la sesión contratada, teniendo así, al igual que la familia que contrata el servicio, el derecho de las mismas para exhibirlas en su portfolio profesional.

3- El precio de la sesión plasmado en el presupuesto que se les pasa, tiene hecho un descuento, por poder utilizar las imágenes y exhibirlas en el porfolio profesional de la autora, como así para realizar publicidad, como muestra del ejercicio de la misma; en caso de no querer que se exhiban las fotos el padre puede decidir acceder al costo real final de la sesión que será, en el caso de la newborn e infantiles \$10000 (costo solo de la sesión, el material digital se vende por separado),o de niños y maternity a \$10000 (costo solo de la sesión, el material digital se vende por separado)

5- De acceder al precio con el descuento por permitir la muestra de las imágenes,el padre/madre/o tutor, autoriza a la autora a utilizar las imágenes logradas en la sesión por tiempo indefinido, dejando conformidad en la documentación firmada;sin poder revocar el mismo, ni exigir resarcimiento económico por el uso de las imágenes.

6- Acepto y entiendo que al ser ZRESTUDIO(Carolina Rios y Martin Zapta)son lxs autores de la foto que se me entrega, tiene los derechos intelectuales sobre la misma, y se tendrá que consultar o avisar al menos si estas imágenes son utilizadas para publicidad, casting, o concurso.

7- Acepto y entiendo que al ser ZRESTUDIO(Carolina Rios y Martin Zapta)son lxs autores de la foto que se me entrega, y que por cuestiones que avala la ley de derecho de autor, NO SE PUEDE REEDITAR EL MATERIAL, NI COLOCAR FILTROS UTILIZADOS EN LAS APLICACIONES ACTUALES SIN CONSENTIMIENTO PREVIO DE LA AUTORA. 8- Declaró mediante esta documentación que mi hijo goza de buen estado de salud al momento de la misma, y que tiene realizado los controles médicos acordes a su edad. 9- Lxs fotografxs no se responsabilizan si fuera del momento de la toma fotográfica el menos **(que debe estar bajo vigilancia del padre)** se golpea, o se cae dentro del estudio fotográfico.

10- Los padres son responsables del menor, y de cualquier cosa que se rompa dentro del estudio por descuido de los mismos; debiendo así abonar un cargo extra que cubra el gasto generado.

11- En dicho contrato se en la ficha final lo contratado, dejando detallado lo abonado y que incluye lo que fue abonado. Las fotos se seleccionan mediante nuestra plataforma virtual, en donde el padre puede acceder a la cantidad deseada entre las que están como opción. Las fotos de muestra no están editadas; sólo se edita lo que se selecciona y una vez que está registrado el pago de las mismas. El costo de cada foto está detallado en el presupuesto que se les envía.

12-ZRESTUDIO(Carolina Rios y Martin Zapta)son lxs autores , dan permiso para el uso de las imágenes creadas por él en la sesión y/o evento para su uso por la familia en medios sociales u otros lugares siempre que no se genere lucro con el uso de estas imágenes. Recuérdese a lxs autores como poseedores de los derechos de autoría y creación y propietaria de las imágenes según la ley.

13- Entiendo y acepto que los archivos crudos de las imágenes tomadas no serán entregados bajo ningún concepto. Pasados dos meses después de la sesión los mismo serán eliminados; se carga en la galería todo el material crudo existente apto para la venta y edición del mismo, para que el cliente seleccione. La galería queda subida en la plataforma 2 meses, el padre puede ingresar las veces que quiera durante ese período de tiempo, para comprar dicho material, una vez pasados esos días se procede a la eliminación tanto de la galería en la plataforma, como los crudos editables en nuestro disco de almacenamiento. Recuérdese a lxs autores como poseedores sobre los derechos de autor los mismos, pese al derecho de imagen de los retratados.

14- Los archivos finales se conservan por tiempo indefinido. Si el cliente por algún desperfecto en sus dispositivos, o problemas varios pierde este material, puede solicitarnos el reenvío del mismo sin problema. El envío se realizará por mail, y no se cobrará costo alguno, salvo que el cliente exponga querer el mismo en algún medio adicional como pendrive, cd, o demás dispositivos externos.

15- De haber productos entregados a modo de regalo, irán con marca de agua confirma y contacto de la autora.

16- El material digital, estará disponible a partir del **15º día hábil dependiendo de la cantidad de fotos que se soliciten para editar** (pudiendo además surgir demoras en consecuencia de la cola de trabajo). Como tiempo máximo de entrega se llegará a una fecha límite de 60 días hábiles. De haber pedido productos fotográficos (fotos impresas, cuadros, etc) dicho material estará disponible, de acuerdo a los tiempos de los proveedores gráficos/envíos, al momento que lleguen a nuestras manos informaremos al cliente para

coordinar la entrega.

No se realizan entregas a domicilio, el cliente deberá retirarlas por nuestro estudio ubicado al día de la fecha en ONCATIVO 2237 ,LANÚS , Pcia. de Buenos Aires, en un horario acordado, presto que no es el domicilio en donde vive ZRESTUDIO(Carolina Rios y Martin Zapta).

17- En un caso fortuito o fuerza mayor, que produzca la pérdida de material digital(rotura de pc, memorias, cámara, etc), y no se pueda recuperar por ningún medio posible,ZRESTUDIO(Carolina Rios y Martin Zapta) procederán a la devolución de la totalidad

de lo abonado, y entregará además a los contratantes, un voucher con una mini sesión familiar de regalo. Se comprende tanto de nuestra parte como de la familia que accede al servicio, que hay situaciones que no se pueden manejar, y en ese caso, esta será la solución pactada; sin dar lugar a posibles problemas, o discordia entre las partes. 18- Si los fotografiados no son los contratantes, estos igualmente comprenden y entienden los puntos anteriores, aceptandolos y dejando conformidad de los mismos en este documento.

19- Lxs fotógrafxs y el equipo de trabajo no se responsabilizan por el olvido y/o extravío de objetos personales de los contratantes y participantes a las sesiones.

20-ZRESTUDIO(Carolina Rios y Martin Zapta) no realiza sesiones temáticas (ej: mickey mouse, etc), si así lo desean pueden abonar un cargo extra de \$10000 en el que está incluido el costo por la ambientación y el tiempo del armado de la escena. 21- Así como es posible que surja un imprevisto de parte de nuestros clientes que los imposibilite a venir, teniendo que re-programar la sesión, dejamos por sentado que es posible que por algún imprevisto de última hora (situaciones que exceden nuestra organización) es posible el re-programar la sesión hasta 2 veces por parte nuestra, sin dar lugar al reintegro de lo abonado.

22- Para pago con tarjeta de crédito mediante la plataforma "mercado pago", se adiciona un 10% se recargo sobre el total, por los costos de comisión del servidor. 24- La seña del servicio **no es reembolsable** (bajo ningún concepto). De no poder realizar la sesión avisar al menos 24hs antes, de lo contrario se pierde todo el derecho sobre la misma. Entendemos que puede surgir algún motivo de fuerza mayor que imposibilite al cliente a asistir, llegado ese caso, la reprogramación que bajo decisión de ZRESTUDIO(Carolina Rios y Martin Zapta) , siempre y cuando sea al menos una hora antes del horario pactado.

25- La demora superior a 30 minutos en base al horario pactado sin previo aviso (ver punto 16) será considerado como ausencia sin aviso previo, se perderá el derecho a la realización de la sesión (sin reembolso de la seña), o se deberá abonar un cargo extra del 50% del valor del pack básico (ver costo vigente). De llegar fuera del horario pactado, se deja aclarado que no se corre el turno, sino que se acortaran los tiempos para trabajar. Es importante que los

Los padres organicen los horarios para llegar a tiempo a la sesión.

26- No se permite el uso de dispositivos móviles, o cámaras de fotos para tomar fotografías, o filmar durante la sesión bajo ningún concepto; en casos excepcionales se solicitará autorización previa a ZRESTUDIO(Carolina Rios y Martin Zapta), quedando a su criterio la autorización o no del uso de los mismos.

27- De solicitar el material (solo digital) con anticipación a la fecha estipulada de entrega; **se deberá abonar un cargo extra a convenir.**

28- La predisposición de los infantes, al momento de la sesión, no quedará bajo la responsabilidad de ZRESTUDIO(Carolina Rios y Martin Zapta) , por lo cual, no será motivo válido de reprogramación de la fecha o reintegro de los costos. 29- Durante la

sesión se mantendrán los siguientes protocolos para cuidarnos en esta pandemia mundial por el COVID-19 y sus variantes: Sólo asistirán los papis, y niños en el caso de sesiones infantiles y de recién nacidos. En el caso de una sesión newborn, de haber hermanitos, la foto familiar se realizará al principio o al final de la misma, ya que a veces es difícil que los menores comprendan que no nos podemos sacar el barbijo en ningún momento.

(escribir dentro de puño y letra "ENTIENDO, Y ACEPTO LOS PUNTOS LEÍDOS HASTA AQUÍ"

x \_\_\_\_\_

### **DATOS SOBRE TU SESIÓN**

**Pack contratado:**

**Fecha de la sesión:**

**Monto abonado:**

**El pack incluye:**

**Fotos Digitales:**

**Fotos impresas:**

**Cuadro:**

**Medio de pago seña y fecha:**

**Saldo:**

**La cantidad de días de entrega corre a partir del día que se realiza la**

**Selección del material.**

**Lugar y fecha:**

**firma del contratante: firma de la fotógrafa: aclaración: aclaración:**